
 

 

 

 

 

 

 

ATA Nº 16/2011 – Primeira Sessão Ordinária do mês de Abril do 
Quinto Período Legislativo da Décima Quinta Legislatura da Câmara 

Municipal de Gurupi, realizada em 04 de Abril de 2011, no Plenário 

Salomão Lustosa Pinheiro “FAÚ”, localizado na Avenida Maranhão, nº 
2.277-A, centro. Às 20hs12min, havendo número legal de Vereadores 

para abertura dos trabalhos e sob a proteção de Deus e em nome do 
Povo de Gurupi, o Senhor Presidente desta Casa de Leis, Vereador 

Jonas Barros declarou aberta a presente Sessão Ordinária e convidou 
o Vereador Kita Maciel para fazer a leitura do texto bíblico e a 

saudação costumeira aos visitantes. Em seguida o Senhor Presidente 
assumiu os trabalhos, solicitando ao Coordenador Legislativo desta 

Casa Gleyghston Pinheiro, que fizesse a leitura das Atas das Sessões 
anteriores, que depois de lidas, discutidas e votadas, foram 

aprovadas por unanimidade. Dando prosseguimento à Sessão o 
Senhor Presidente solicitou à 1ª Secretária da Mesa, Vereadora Marta 

Barbosa que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente. 
LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. PROJETO DE 

LEI Nº 012/2011, DE 22/03/2011. AUTOR: Vereador Dr. 

Maurício. ASSUNTO: Autoriza a concessão de vale transporte para os 
acadêmicos de baixa renda, do Centro Universitário UNIRG, Gurupi-

TO. O Projeto de Lei foi encaminhado às comissões competentes para 
seus devidos pareceres. REQUERIMENTO N° 048/2011, de 

15/02/2011. REQUERENTE: Vereador Dinda e outros. 
REQUERIDO: Presidente da Câmara Municipal de Gurupi. 

DESTINATÁRIO: Secretaria Municipal de Infraestrutura. ASSUNTO: 
Construção de uma praça pública na área localizada no setor Nova 

Fronteira, retorno da Rua 4B com Rua ZP3 qd. 73, Gurupi-TO. O 
requerimento foi colocado em discussão e votação sendo aprovado 

por unanimidade. REQUERIMENTO N° 099/2011, de 
28/03/2011. REQUERENTE: Vereadora Professora Zenaide. 

REQUERIDO: Mesa Diretora da Câmara Municipal de Gurupi. 
DESTINATÁRIO: Secretaria Municipal de Habitação. ASSUNTO: 

Implantação de Programa de Regularização Fundiária abrangendo 

todo município de Gurupi-TO. O requerimento foi colocado em 
discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 

REQUERIMENTO N° 100/2011, de 15/03/2011. REQUERENTE: 
Vereador Dr. Maurício e outros. REQUERIDO: Presidente da Câmara 

Municipal de Gurupi. DESTINATÁRIO: Secretaria Estadual de 
Educação. ASSUNTO: Doação de computadores. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 
REQUERIMENTO N° 110/2011, de 1º/04/2011. REQUERENTE: 

Vereador Kita Maciel e outros. REQUERIDO: Presidente da Câmara 
Municipal de Gurupi. DESTINATÁRIO: Secretaria Municipal de 

Educação e Desporto. ASSUNTO: Requerer a reforma da Biblioteca 
Pública Municipal Deusina Martins Ribeiro. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 



 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 111/2011, de 1º/04/2011. REQUERENTE: 
Vereador Marcão do Povo. REQUERIDO: Presidente da Câmara 

Municipal de Gurupi. DESTINATÁRIO: Secretaria Municipal de 

Saúde. ASSUNTO: Intensificação no combate à dengue em Gurupi. O 
requerimento foi colocado em discussão e votação sendo aprovado 

por unanimidade. INDICAÇÃO N° 080/2011, de 28/03/2011. 
INDICANTE: Vereador Denes Teixeira e outros. INDICADO: Prefeito 

Municipal de Gurupi. ASSUNTO: Solicita a realização de benfeitorias 
nas praças localizadas nos bairros Jardim Flamboyant e Jardim das 

Palmeiras. INDICAÇÃO N° 082/2011, de 28/03/2011. 
INDICANTE: Vereador Dr. Maurício e outros. INDICADO: Prefeito 

Municipal de Gurupi. ASSUNTO: Implantação de Casas Lotéricas 
(CEF). INDICAÇÃO N° 085/2011, de 1º/04/2011. INDICANTE: 

Vereador Kita Maciel e outros. INDICADO: Prefeito Municipal de 
Gurupi. ASSUNTO: Indica a reforma da Biblioteca Pública Municipal 

Deusina Martins Ribeiro. INDICAÇÃO N° 086/2011, de 
1º/04/2011. INDICANTE: Vereador Marcão do Povo. INDICADO: 

Prefeito Municipal de Gurupi. ASSUNTO: Inclusão da cidade de 

Gurupi na rota aérea Palmas - Goiânia. As indicações lidas foram 
encaminhadas ao chefe do Poder Executivo Municipal. Não havendo 

mais matérias a serem apreciadas no expediente, o Senhor 
Presidente convidou o senhor Rone Evaldo Barbosa, Conselheiro do 

Conselho Nacional de Trânsito – CONTRAN, para fazer o uso da 
palavra conforme o Ofício/GVMB nº 24/2011. Em seguida o senhor 

presidente passou para o Pequeno Expediente, não havendo inscritos 
o Senhor Presidente passou para o Grande Expediente, fizeram o uso 

da palavra por ordem de inscrição os Vereadores: Marcão do Povo, 
Kita Maciel, Dinda, Dr. Maurício, Professor Cabo Carlos Professora 

Zenaide e Marta Barbosa. Não havendo mais vereadores inscritos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia, solicitando a 1ª 

Secretária a leitura das matérias. PARECER Nº 009/2010 DA 
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇAO FINAL, 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 009/2010, DE 

08/06/2010.  AUTOR: Dinda. ASSUNTO: Dispõe sobre a 
denominação do campo de futebol do setor Malvinas de Milson 

Rodrigues de Oliveira e dá outras providências. RELATOR: Vereador 
Denes Teixeira. O Parecer foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade.  PROJETO DE LEI Nº 009/2010, DE 
08/06/2010. AUTOR: Dinda. ASSUNTO: Dispõe sobre a 

denominação do campo de futebol do setor Malvinas de Milson 
Rodrigues de Oliveira e dá outras providências. O Projeto de Lei foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade 
em 1ª votação. PARECER Nº 010/2010 DA COMISSÃO DE 

LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇAO FINAL, REFERENTE AO 
PROJETO DE LEI Nº 006/2011, DE 1º/03/2011. AUTOR: 

Vereador Dr. Maurício. ASSUNTO: Autoriza a disponibilização de 



 

 

 

 

 

 

 

remédios de uso crônico, pelos farmacêuticos até residências dos 
pacientes sob orientação das agentes de saúde. RELATOR: Vereador 

Denes Teixeira. O Parecer foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 006/2011, DE 
1º/03/2011. AUTOR: Vereador Dr. Maurício. ASSUNTO: Autoriza a 

disponibilização de remédios de uso crônico, pelos farmacêuticos até 
residências dos pacientes sob orientação das agentes de saúde. O 

Projeto de Lei foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado 
por unanimidade em 1ª votação. Não havendo mais matérias na 

Ordem do Dia nem inscritos nas considerações finais o senhor 
Presidente declarou encerrada a presente sessão às 23hs04min, 

agradecendo a presença de todos e convidando a comparecerem à 
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 07 do mês corrente. 

Foi solicitada como visita honrosa a esta Sessão a presença do 
Conselheiro do COTRAN, senhor Rone Evaldo Barbosa e do 

Engenheiro de Tráfego, senhor Antonio Gobbo, pela vereadora Marta 
Barbosa.   Compareceram a esta Sessão os Senhores Vereadores: 

Jonas Barros - PV, como Presidente, Vereadora Marta Barbosa - DEM, 

como 1ª Secretária da Mesa, Denes Teixeira – PPS, Dinda – PR, Dr. 
Maurício – PR, Kita Maciel – PMDB, Marcão do Povo – PR, Professor 

Cabo Carlos – PT e Professora Zenaide - PSB. Com a ausência 
justificada da Vereadora Wanda Botelho – PR. O teor completo das 

manifestações e apartes encontra-se gravados em CD de nº 
016/2011, o qual passa a fazer parte integrante desta ata. Plenário 

Salomão Lustosa Pinheiro, “FAÚ”, Câmara Municipal de Gurupi, 
Município de Gurupi, Estado do Tocantins, aos quatro dias do mês de 

abril de dois mil e onze. 
 

 
 

 
 

Ver. Jonas Barros                                Verª. Marta Barbosa 
      Presidente                                           1ª Secretária  

 
 


